
令和３年度松江市ＰＴＡ連合会 研修委員会活動報告 

 

研修委員長  武田 悟 

１．研修委員会（会合） 

第１回  令和３年 ６月１６日（水） 19：00～ 市民活動センター（スティックビル） 

第２回   〃   ７月２１日（水）    〃 

第３回    〃    ８月２６日（木）     〃 

第４回   〃 １０月１４日（木）    〃 

第５回     〃  １２月１６日（木）    〃 

  

２．研修大会 

  日時：令和４年１月１６日（日） １３時 ～ １５時 

  場所：玉湯学園 およびリモート配信 

  内容： 一般社団法人ゆめのチカラ 代表 三輪裕子氏による講演 

     演題（テーマ） 「子どもの夢の応援者になるには 

                   〜 夢で育む主体的に生きる力 〜 」 

   

参加者数：会場（玉湯学園） 22 名 リモート視聴 77 名 （接続延べ回数 306 回）   

 

【感想】 

  子供たちが主体的に自分のやりたいことを見つけ、将来どのように社会と関わり貢献して

いくのか？ 親としては気になるところ 

そのヒントになるのが本当の自分の心から湧き出す「ワクワク感」 

親として、その「ワクワク感」が自然にあふれだすのを見守り、気づきを与え、応援してあげ

ることが大切だと感じた。他にも気づかされることが多く内容としては良かったと思う。 

会場とリモートのハイブリッド開催はコロナ後も有効だと思う 

 

【課題】 

 □スクールメールで告知を行ったことについて 

  「緊急時の連絡ツールとしてのスクールメールをイベントの案内に使うのはいかがなもの

か？」 という意見有り 

  全会員に確実に伝わる手段と考え使用させていただいたが、今後検討必要 

   

□コロナ状況に応じた開催のかたち 

 （当初）鹿島文化ホール会場 → （年明け）玉湯学園での人数絞っての講演＋リモート配

信  → （当日）さらに人数絞った上 視聴会場と講演場所を別にして実施 

（正解はないが、あの状況で出来るギリギリの線だったと思う） 

 

□研修大会のありかた 意義について 

  合計参加者（視聴者）１００名程度・・・ という結果をどう評価するか？ 

コストパフォーマンスについて検証が必要では？ 

  一部の会員の自己満足になっていないか？ 

他人事の一般会員が多く市 P 連との距離があるように感じる（去年までの私自身がそうだ

った） 

                                  

               以上 



      
令和 3 年度 松江市 P 連 研修大会 

 
日時：令和 4 年 1 月 16 日（日）13:30～15:00 

場所：玉湯学園から YouTube 発信 

参加人数：会場 22 人  YouTube 77 人（接続延べ回数 306 回） 

  
★ あいさつ 

  
 
 
 
 
 

石川会長       来賓 藤原教育長 

 
★ 講師：三輪 裕子 氏    （一般社団法人ゆめのチカラ 代表） 

 
 
                  「子どもの夢の応援者になるには  

～夢で育む主体的に生きる力～」 

 
 
 
★ 研修・会場風景 

 
 
  
 
 
     

        
 

 
 
 
 
 
 
 

               武田研修委員長 

                 お礼のあいさつ 


